

### Kommende Termine

08.12. – 10.12.	FSV-Wahl
16.12.	Weihnachtsfeier
17.12.	Konsti
24.12.	Weihnachtspause

## Protokoll der FSR-Sitzung vom 10.12.2025

**Beginn:** 18:16 Uhr

**Ende:** 18:42 Uhr

**Anwesende:** Jan Malmström, Louis Kurtzke, Ludwig Monnerjahn, Lars Johannsen, Hannah Scholz, Emma Zenker, Gina Pohlenz, Lou Herrmann, Leo Papenhausen, Tobias „Tobi“ Schmid, Roxana Mittelberg, Lorenzo Conti, Lysander Mertin, Lilian „Lili“ Witters (ab 18:28), Ben Huber (ab 18:29), Paul Robaschick (ab 18:31), Simon Korswird (ab 18:37)

**Sitzungsleitung:** Louis Kurtzke

**Protokoll:** Jan Malmström, Emma Zenker

### TOP 0: Begrüßung & Protokolle (18:16 – 18:17 Uhr)

Louis eröffnet die letzte ordentliche FSR-Sitzung dieses Jahres. Es gab redaktionelle Anmerkungen zum letzten Protokoll von drei Personen. Zusätzlich gab es weitere Vorschläge für Umformulierungen, davon wurden Teile übernommen. Wir klopfen das Protokoll ab.

### TOP 1: Berichte (18:17 – 18:23 Uhr)

**FK** Leo berichtet. Das Fachschaftenkollektiv hat ein Gutachten erstellen lassen, wie Fachschaftsarbeit, vor allem finanziell, rechtlich gesehen funktioniert. Eine Fachschaft dürfe selber keine eigenen Verträge abschließen (also auch kein Konto haben), aber im Namen der Studierendenschaft Verträge abschließen. Der AStA dürfte aber Konten für Fachschaften verwalten. Es ist unklar, ob die Fachschaft dann direkt darauf zugreifen dürfe. Auch das FSK ist sich der genauen Auslegung des Rechtsgutachtens unsicher. Morgen ist noch ein Treffen, bei dem mensch dem FSK Fragen stellen kann (16 Uhr in der Informatik in 0.016). Die AFSG sind davon auch betroffen. Wahrscheinlich dürfen die Mittel nicht mehr teils mehrere Jahre rückwirkend ausgezahlt werden. Barkassen wären wohl ok. Zudem wird ein neuer Geschäftsordnungs- und Satzungsausschuss gewählt, der die Satzung der Studierendenschaft überarbeiten soll. Meldet euch bei Interesse gerne bei Louis.

Louis meldet sich zur Einordnung. Das Gutachten ist bis jetzt nicht öffentlich. Es gibt auch Kritik an dem Gutachten, z. B. von verschiedenen Financer\*innen. Das war jetzt die erste FK-Sitzung, wo das Thema groß aufgemacht wurde. Das Thema wird in den nächsten Wochen

wohl noch in der FK ausdiskutiert. Er schlägt vor, einfach abzuwarten. Im Moment ist unsere Informationslage für eine Diskussion unzureichend.

## **TOP 2: Veranstaltungen (18:23 – 18:33 Uhr)**

**Essays** Es gab den Essay-Abend. Daraus hat sich eine WhatsApp-Gruppe mit Interessierten gebildet. Ziel ist, einen Bonner Essay-Band zu erstellen, doch dafür sind es aktuell noch zu wenige Leute. Dementsprechend gibt es den Vorschlag, die Gruppe auf WA zu bewerben. Das wird angenommen. Louis fragt, ob auch Bewerbung über Insta geplant sei. Die Entscheidung dafür wird dem Öff überlassen.

**WuGA** Es hat ein WuGA mit der Bio stattgefunden. Es waren rund 200 Leute da und alles ist glatt gelaufen. Die Abrechnung ist noch nicht ganz fertig, das wird diese Woche noch gemacht. Viele der Finanzen sind über die Bio gelaufen, aber der Wein über uns. Ein bisschen Geschirr ist verloren gegangen und die Korkenzieher sind aktuell verschwunden. Den verlorenen Pfand kriegen wir komplett zurück.

**Matheball** Es gibt einen Termin für nächstes Semester: 16.05.

**Weihnachtsfeier** Die Diskreten würden einen Teil der Rechnung für das Klavier zahlen. Das IAM und MI finanzieren den Tresor und Druckerpatronen. Bei weiteren (insb. auch nicht-musikalischen) Programmvorschlägen meldet euch gerne. Es haben sich Leute zum Klavierspielen gefunden. Es gibt am Freitag eine Brandschutzunterweisung und wenn ihr helfen wollt, nehmt daran gern teil. Es gibt noch Schichten zu besetzen. Dieses Mal probieren wir aus, einen Bastelraum (Origami) anzubieten. Dort können Leute Weihnachtssterne (& Vergleichbares) basteln. Dafür kaufen wir auch Papier. Für den Essenseinkauf fahren wir zur Metro.

## **TOP 3: Anschaffungen (18:33 – 18:38 Uhr)**

**Teller Aufi** Es wurden tiefe Teller gekauft. Laut dem Beschluss, den wir zuletzt dafür gefasst haben, ist aber noch Geld übrig. Wir könnten zusätzlich noch tiefe Schüsseln kaufen.

**Der FSR beschließt, 10€ aus Anschaffungen für Geschirr zur Verfügung zu stellen.**

Wir klopfen den Beschluss ab.

## **TOP 4: Öffentlichkeit (18:38 – 18:38 Uhr)**

Heute gibt es nichts zu Öffentlichkeit.

## **TOP 5: Sonstiges (18:38 – 18:41 Uhr)**

**Weihnachtsfeier** Wenn ihr helft und noch nicht zur Weihnachtsfeier angemeldet seid, tut das noch mit dem Gutscheincode vor Sonntag.

**Protokolle** Die Protokollant\*innen dieses Jahres sollen die geschriebenen Protokolle noch unterschreiben.

**Jahresberichte** Der Vorsitz hätte gerne von jedem Referat einen Jahresbericht, damit er auf der Konsti die Jahresarbeit des FSR vorstellen kann. Wenn ihr als Referent\*in Hilfe dabei braucht, wendet euch an die Personen, die euch helfen können (Vorsitz oder Referatsmenschen). Wenn ihr unabhängig von der Referent\*in etwas gemacht habt, das zu einem Referat gehört, wendet euch an die Referent\*in.

**Danke** Der FSR dankt dem Vorsitz für das Jahr Arbeit.

Louis gibt ein riesen Danke an alle Leute, die zu Sitzungen gekommen sind. Wir waren jede Sitzung beschlussfähig. Wir haben im Jahr super viel Arbeit gemacht. Jedes Referat hat super viel geleistet. Louis und Lili hatten Spaß am FSR. Louis dankt besonders Lili noch einmal.

Lili dankt speziell Sophia für ihre langjährige Arbeit im Gleichstellungsreferat. Leider kann sie gerade nicht an der Sitzung teilnehmen, da die Wahlausschusssitzung noch läuft. Lili dankt auch Louis für seine gute Arbeit.

Louis schließt die Sitzung.

---

Louis Kurtzke  
Sitzungsleitung

---

Jan Malmström, Emma Zenker  
Protokoll